
第 5 回 深谷コミュニティ FM 番組審議会議事録 

 

１．開催日時 ： 令和 4 年 9 月 20 日（火） 19：00～ 

 

２．開催場所 ： 深谷コミュニティ FM（株） 会議室 

 

３．参加者  ： 委員総数 5 名  

          出席者  吉田二郎  岡部美雪  布施淳一郎  小暮逸生 

欠席者  飯島直二   

         放送事業者側 4 名  

          神山憲秀  田部井透  武田匡哉  吉田健 

 

４．議題   ： １．9-12 月クールの番組内容に関して 

         ２．今後の番組内容・方針に関して 

 

５．議事内容 ： 議事に対する答申 

 

６．審議の内容 

 第 1 号議案：9-12 月クールの番組内容に関して 

 

  放送局側： 10 月 1 日からの放送について、添付番組表及び番組内容で進めたいと 

考えておりますので、ご意見のほどよろしくお願いいたします。 

 

番組方針と新番組の内容説明を行う。 

 

  委  員： 子ども達が出演する番組が少ない様に思われる。近くの小中学校から初め 

てみてはいかがか。 

 

  委  員： 番組数が増えてきているが、地元密着の番組も、今後増やしていくとよい 

  色々な団体とコラボするような企画番組の検討をお願いしたい。 

 

  委  員： もう少し、メッセージを貰えるような工夫を考えて、リスナーと番組を 

作っていくような FM 局になってほしい。 

 

委  員： イベントが徐々に開催されてきている。その中で、イベントからの放送 

などの番組も検討すべき 



 

  放送局側： ご意見を踏まえ、今後の放送内容への参考とさせていただきます。ありが 

とうございます。 

 

第２号議案：今後の番組内容・方針に関して 

 

  放送局側： 広報活動等も踏まえご意見をよろしくお願いいたします 

 

委  員： 動画を使った告知や SNS 等の告知は行っているが、紙媒体の告知が 

少ない。手元に残る広告があってもいいのではないか。 

 

 委  員： リスラジ等の聴衆者の数が約 1500 人。1 年後の目標をしっかりと定めて、 

それに向かってどのように広報活動や番組を作っていくのかを決めて 

取り組んだほしい。 

 

  委  員： ガソリンスタンド等、もっと開かれた場所で流してもらえるように、 

企画してみたらどうか。 

 

  放送局側： ご意見ありがとうございます。今後も、目標設定しそこに向かって、地 

域密着の放送を行っていきます。 

 

 

次回開催日 

 放送局側： 次回の開催を 3 月下旬に開催を予定します。また、決まりましたら改め 

てご連絡をさせていただきます。 

 

 

７．審議機関の答申または改善意見に対してとった処置及び年月日 ： なし 

 

８．審議機関の答申または意見の概要公表 

  ・公表の方法：①自社ホームページ（fukaya-fm.com）への掲載 

         ②事務所への備置き 

  ・公表の内容：番組審議会の議事録 

  ・公表年月日：令和 4 年 9 月 26 日 

 

９．その他の参考事項：なし 


